



**Durch ein Fenster schauen und den Frieden sehen –
dann wäre Weihnachten wirklich wunderschön.**

Roswitha Bloch

Fermo-Körner-Brief Weihnachten 2023

**Liebe Freundinnen und Freunde des IBSV,
liebe Fermo-Körner-Mitglieder aus nah und fern,**

wir freuen uns sehr, dass wir mit diesem Weihnachtsbrief ein neues Team-Mitglied vorstellen dürfen: ab sofort unterstützt Christine Trebschuh die Fermo-Körner-Compagnie! Sie selbst hat nicht nur viele Jahre das Geschäftszimmer des IBSV geleitet, sondern war selbst immer schon Teil der Fermo-Körner-Compagnie. Die jährlichen Empfänge besucht sie schon seit Kindertagen an und während ihrer beruflichen Zeit im Ausland, haben nicht zuletzt die Briefe aus der Heimat den Kontakt zum IBSV aufrecht gehalten.

Was gibt es Neues im IBSV? Im Rahmen der diesjährigen Offiziersversammlung konnte Oberst Wolfgang Barabo auf ein aus IBSV-Sicht erfolgreiches und aktives Jahr zurückblicken. Insgesamt haben weit mehr als 12.000 Menschen verschiedene Karten für das Schützenfest gekauft – eine wirklich beeindruckende Zahl! Mit über 1.000 verkauften Sitzplatzkarten war auch die Musikparade überaus gut besucht. Dazu passt auch, dass sich in den zurückliegenden Monaten 72 neue Mitglieder dem IBSV angeschlossen haben. Die 5. Kompanie des IBSV hat sich entschlossen, diese zum Ende des Jahres aufzulösen. Björn Grube, noch Einheitschef dieser Kompanie, wird der neue Chef der Jugend und löst damit Klaus Krewett ab. Weiter gibt es die Überlegung, sich vom Vereinsheim im Lägertal, das aufgrund der Bausubstanz stark renovierungsbedürftig ist, zu trennen. Der Fokus liegt dann auf dem Vereinsheim am Stroblers Platz, das renoviert werden soll.

Auch haben natürlich schon erste Vorbereitungen für das Schützenfest 2024 begonnen (5. Bis 8. Juli). Auf der Alexanderhöhe wird die Stadt Iserlohn zusammen mit den Stadtwerken Iserlohn und in Kooperation mit dem IBSV ein Public Viewing zur Fußball-Europameisterschaft veranstalten. Damit besteht die Möglichkeit, Fußball und Schützenfest miteinander zu verbinden. Voraussetzung dafür ist natürlich ein erfolgreiches Abschneiden der Deutschen Fußball-Nationalmannschaft!

Unser Jubiläumsjahr 2023 neigt sich allmählich seinem Ende zu und wir lassen die vergangenen 50 Jahre in Gedanken noch einmal Revue passieren. Aus einer zündenden Idee wurde nach einem fulminanten Auftritt der IBSV Delegation bei der Steubenparade des Jahres 1973 eine Kompanie mit rund 400 Mitgliedern in der Spitze. Heimatgrüße der FKCo wurden über die Deutsche Welle gesendet. Unsere Empfänge strahlten ein internationales Flair aus, wobei das Goethe-Institut in unserer Heimatstadt einen besonders aktiven Beitrag leistete. So wurde die-

se Erinnerung in alle Welt getragen, wobei wir 27 Länder sicher belegen können. Neuseeland dürfte dabei in der größten Entfernung liegen, Island weit im Norden und mit Nigeria und Südafrika waren große Volkswirtschaften Afrikas repräsentiert. Im Jahr 1997 war die Delegation des Goethe-Instituts besonders groß und repräsentierte elf Länder und sechs von sieben Kontinenten, nur Antarktika fehlte. Als im Jahre 2001 die Partnerschaftsurkunden zwischen dem Landkreis Ratibor und dem Märkischen Kreis unterzeichnet wurden, nahmen - zusammen mit dem damaligen Landrat Aloys Steppuhn - Delegationen aus Wrexham und Ratibor an unserem Empfang teil. Genug der Erinnerung an vergangene Zeiten und zurück in die Gegenwart.

Bei aller Vorfreude auf die festliche Advent- und Weihnachtszeit, ist es in diesem Jahr besonders geboten, sich darauf zu besinnen, das Frieden und Freiheit alles andere als Selbstverständlichkeiten sind. Unvereinbar mit den Werten des IBSV sind Krieg und Terror! So sollten wir alle darauf hoffen, dass das kommende Jahr weltpolitisch wieder mehr von positiven Schlagzeilen geprägt ist.

Liebe Fermo-Körner Mitglieder und Freunde, Ihnen/ Euch wünschen wir von Herzen ein erfolgreiches Jahr 2024 und ein friedvolles und gesegnetes Weihnachtsfest!

Ihre / Eure



Fabian Tigges
Hauptmann
Compagnie-Chef



Rolf Klostermann
Oberleutnant
stellv. Compagnie-Chef



Christine Trebschuh

Kontakt:

Fabian Tigges – Am Lennebogen 12 – 58642 Iserlohn
0171/ 7452224 f.tigges@gmx.de